



**Universidad del Sureste**  
**Escuela de Medicina Humana**

**SEMESTRE:**

3º A

**MATERIA:**

FISIOPATOLOGIA

**TRABAJO:**

OPINION

**DOCENTE:**

DR. MARCO POLO RODRIGUEZ ALFONZO

**ALUMNO (A):**

YANIRA LISSETTE CANO RIVERA

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS, 04 DE JULIO DEL 2020.

Buenas tardes Dr. Polo, primeramente, quiero agradecer por todo lo enseñado durante este tercer semestre, hemos adquirido nuevo conocimientos talvez no al 100 %, pero a menos tenemos una mejor idea a cerca de esta materia. Quizá en el momento de realizar los trabajos se te queda un poco acerca del tema y esto llega a facilitar algunas cosas, pero en ocasiones por el exceso de tareas le disminuimos a la lectura, sé que no es pretexto y que nuestro deber es leer todos los días que si por algo elegimos esta carrera es para dar lo mejor de nosotros, ya sé que en ocasiones hay bajas, pero considero que aquí influyen mucho los docentes, no es por criticar pero muchos de nuestros compañeros se han salido por lo mismo de que los hacen creer que no sirven para esto, en lugar de motivarlos a que sigan poniéndole ganas, el docente es como una guía o como un orientador para el alumno, el cual debe compartir todos los conocimientos que tiene pero no debe olvidar que ellos también fueron estudiantes y que nadie nace sabiendo, sino que día a día vamos aprendiendo cosas nuevas.

La situación que estamos viviendo hoy en día no es nada fácil, las clases en línea están costando mucho, ya que hay fallas técnicas, o porque en ocasiones llueve y se va la luz, un sin fin de cosas. Los exámenes desde mi experiencia, si me han costado por lo mismo de que no sabemos cómo viene estructurado (por sección, si podemos ir al índice, si podemos corregir y no se borran las respuestas) eso te quita tiempo y además te pone muy nerviosa en el momento de contestarlo, claro que debemos acatarnos a lo que hoy estamos viviendo ya que nos es imposible ir a clases presenciales, no queda más que seguir luchando y adaptándonos a esta nueva realidad.

Considero que con usted se ha trabajado bien, ya que su humor es agradable, busca ser didáctico y motivarnos para que sigamos adelante, es un gran doctor y su papel de docente es bastante bien.

Mi opinión es seguir trabajando como hasta el momento lo hemos hecho, solo una sugerencia, que entre clases nos dé, aunque sea 5 minutos para que nos relajemos y no se nos haga tan pesado.

 ***Muchas gracias por todo Dr. Polo.***